

# SHOPPING

la sélection de COTE / COTE's selection



Tabouret Mirilino de Giancarlo Piretti pour Cinnà.

Le coffret «Luxe Légendaire» de la Crème de la Mer.

Chez Olwen Forest, Collier «Punk Rebellion» et broche pieuvre signés Kenneth Jay Lane. Circa 1970.



Salon exclusif IWC chez Milliaud, Paris 8<sup>e</sup>.

## Dominique Isserman à la carte

### Dominique Isserman – on postcards

La célèbre photographe française Dominique Issermann « résume » trente années de carrière dans un très chic coffret de 200 cartes postales illustrant ses plus belles photographies. Les 100 exemplaires signés sont vendus 500 € en exclusivité chez Merci, le dernier-né des concept stores de Paris. Une version de 60 clichés est également disponible pour 150 € ainsi que les cartes postales à l'unité, à la boutique ou en kiosque. M.S.

-/ Leading French photographer Dominique Issermann sums up thirty years' work in a very chic box of 200 postcards illustrating his finest photographs. The 100 signed copies are selling at €500, exclusively at Merci, the latest Parisian concept store. There's also a 60-photo version available at €150 and the postcards can be had singly, in the shop and from kiosks.

Merci, 11 bd Beaumarchais, Paris 3<sup>e</sup> - Tél. 01 42 77 00 33

## Tout Starck chez Nicy Gallery

### All Starck at Nicy Gallery

Envie de compléter votre collection design Philippe Starck ? Ou de faire un cadeau qui marquera le coup devant le sapin ? Du 3 décembre au 7 janvier 2010, Nicy Gallery met en vente objets, meubles et luminaires signés du maître, ou créés sous sa direction artistique. Ouvert aussi le dimanche de 15 h à 19 h ! M.S.

-/ Want to complete your Philippe Starck collection or find a Christmas gift that will really be noticed? From 3 December to 7 January 2010, Nicy Gallery is selling objects, furniture and lighting signed by the master or made under his artistic direction. Also open on Sundays from 3pm to 7pm.

40 rue de la Tour d'Auvergne, Paris 9<sup>e</sup> - www.nicytown.com

## Crème de la Mer : les Miracles de Noël !

### Crème de la Mer: Christmas miracles

C'est sans doute l'une des plus belles réussites cométiques de ces dernières années. LA célèbre Crème de la Mer se décline sous plusieurs « Miracles » ce Noël avec la proposition d'un luxueux coffret « Collection des Connaisseurs » rassemblant trois soins essentiels visage (395 €) et une édition limitée du « Luxe Légendaire » présentant dans une élégante boîte verte, un pot de 500 ml de la Crème de la Mer (1 400 €)... M.S.

-/ It's doubtless one of the biggest cosmetics success stories of recent years. This Christmas the über-famous Crème de la Mer comes in the form of several new miracles of luxury. The Connoisseur Collection is a box set containing three essential skincare products (€395), while the limited edition Legendary Luxury brings you a 500ml pot of Crème de la Mer moisturising cream in an elegant green box (€1400).

## EN BREF

> **Bijoux vintage !** Jusqu'au 11 janvier, dans sa boutique de Serpette à Saint-Ouen, Olwen Forest présente une sélection de « bijoux provoc », pièces rares qui racontent l'histoire du rock de 1960 à 1990, griffés Schiaparelli, Chanel, Dior, Kenneth Jay Lane.

-/ Vintage jewellery. Until 11 January Olwen Forest is offering a collection of provocative jewellery in her shop in the Marché Serpette, Saint-Ouen. These rare pieces, by Schiaparelli, Chanel, Dior, Kenneth Jay Lane and others, tell the story of rock from 1960 to 1990.

www.olwenforest.com



> **Chloé Parfums** propose une édition limitée de son Chloé Maggie Travel Set, comprenant un vanity beauty en cuir gris et fermoir bijoux, l'eau de parfum, la lotion parfumée et le gel douche. 900 €.

-/ Chloé Parfums is offering a limited edition of their Chloé Maggie Travel Set, a grey leather vanity case with a jewel clasp containing eau de parfum, scented lotion and shower gel. All for €900.

## IWC chez Milliaud

### IWC at Milliaud

Milliaud, célèbre horloger et joaillier de Paris, a ouvert depuis le mois d'octobre un salon exclusif dédié à la manufacture horlogère IWC Schaffhausen dans sa boutique de la Rue Royale. On y retrouve une gamme de produits triés sur le volet – Pilot, Aquatimer, Portugaise, Vintage, etc. – ainsi que les toutes dernières éditions limitées. M.S.

-/ In October the celebrated Parisian jeweller and watchmaker Milliaud opened a new area in its store in the Rue Royale, exclusively dedicated to timepiece manufacturer IWC Schaffhausen. Here you'll find a rigorously selected range – Pilot, Aquatimer, Portuguese, Vintage, etc. – and the very latest limited editions.

8 rue Royale, Paris 8<sup>e</sup> - Tél. 09 61 01 60 41

## Andrea, un bol d'air... pur

### Andrea, a breath of purified air

Partout où l'air a besoin d'être purifié, voici la plus trendy des réponses écologiques. Designé par Mathieu Lehanneur et conçu par le scientifique David Edwards, Andrea aspire les polluants gazeux vers le système de régénération de l'air que constitue la plante, préalablement disposée dans cet écran au look sixties d'à peine 2,8 kg. M.S.

-/ Wherever the air needs purifying, here's the most aesthetic ecological solution. Invented by scientist David Edwards and designed by Mathieu Lehanneur, Andrea draws toxic gases into its air filtration system formed by a plant placed in the Sixties-look container weighing barely 2.8kg. €149.

En vente au prix de 149 €  
aux Galeries Lafayette, chez Nature & Découvertes, Monceau Fleurs ou sur  
www.laboshop.fr